
JUIN 2025
WWW.ADFAAH . FR

FLASH INFOSFLASH INFOS



L’Assemblée Générale de l ’ADFAAH s’est tenue le 6 juin dernier, marquant un moment essentiel pour dresser le
bilan de l ’année écoulée et partager les perspectives à venir. À cette occasion, Joël Collin, président de
l’association, a pris la parole pour revenir sur les temps forts de 2024. Il a notamment présenté le bilan de
l’année et évoqué la révision du règlement de fonctionnement, déjà soumise aux membres des Conseils de la
Vie Sociale (CVS) lors d’une réunion exceptionnelle qui s’est tenue en mai dernier.
Il en a profité pour adresser ses chaleureux remerciements à l ’ensemble des professionnels de l ’ADFAAH,
saluant leur engagement quotidien sans faille auprès des résidents.
Les présidents des CVS de chaque établissement ont quant à eux rappelé les principales consultations et
actions menées cette année, tout en soulignant que les familles restent encore peu impliquées dans cette
instance. Ils ont réaffirmé l ’importance et le rôle des CVS dans la vie associative.
Les directeurs ont ensuite présenté les activités menées dans leurs établissements respectifs, en mettant en
lumière plusieurs projets phares : 

 L’équipe de l ’Accueil de jour de Saint-Rémy a partagé un film retraçant la participation aux jeux Special
Olympics, au cours de laquelle les résidents ont remporté des médailles et vécu une aventure collective
mémorable.
Autre belle initiative : l ’unité autonomie de Givry a raconté avec enthousiasme son voyage à Marrakech,
organisé en mai. 
L’EAM a de son côté mis en avant son projet handiski, qui a permis à plusieurs bénéficiaires  de découvrir
ou redécouvrir les sensations de glisse et l ’organisation  nécessaire à un tel évènement.

Ces projets, tournés vers l ’extérieur et porteurs de sens, ont pu voir le jour grâce à l ’implication et à l ’énergie
des équipes. L’ADFAAH les remercie vivement pour leur professionnalisme et leur engagement indéfectible. Un
point a également été fait sur les travaux de réhabilitation du site de Buxy, ainsi que sur les futurs
aménagements pensés pour améliorer le quotidien des résidents comme celui des salariés.
La soirée a aussi été rythmée par la diffusion de films réalisés par les équipes, illustrant les actions menées
dans chaque établissement.
Sabrina Renard-Arnoux, coordinatrice à Saint-Rémy, a reçu la médaille du travail d’argent venant
récompenser ses années de travail au sein de l ’ADFAAH. Une reconnaissance chaleureusement applaudie par
l’assemblée.
Sur le plan de la gouvernance, Mme Hugonnot Delamorinière a été élue et rejoint le Conseil d’Administration.
Mesdames TALPIN et GOSSELIN ont fait acte de candidature, à l ’ issue de l ’assemblée. Leur candidature sera
soumise à cooptation au prochain conseil. Nous leur souhaitons d’ores et déjà la bienvenue. Par ailleurs, Joël
Collin a annoncé qu’il ne briguerait pas un nouveau mandat à la présidence, tout en restant membre actif de
l’équipe. La nouvelle composition du Bureau sera communiquée dans le Flash Infos de septembre.
La soirée s’est conclue dans une ambiance conviviale autour d’un buffet.
Enfin, l ’ADFAAH rappelle que son dynamisme repose sur l ’ implication de ses membres et lance un appel : si
vous souhaitez vous engager à ses côtés, n’hésitez pas à les rejoindre !

L’ADFAAH A TENU SON ASSEMBLÉE GÉNÉRALE : BILANS,
PROJETS ET TEMPS FORTS DE L’ANNÉE 

REGLEMENT DE
FONCTIONNEMENT 

Comme évoqué précédemment, le règlement de fonctionnement a
été mis à jour afin de mieux refléter les droits et devoirs de
chacun. Il a été présenté lors d’un CVS exceptionnel en mai
dernier et sera soumis à l ’approbation du Conseil d’Administration
lors de la séance prévue le 24 juin. Une fois validé, il sera
distribué à l ’ensemble des salariés, résidents, sous une version
standard ou adaptée selon les besoins. Avant cette diffusion, le
document leur avait déjà été expliqué afin qu’ils puissent en
prendre connaissance, se l ’approprier et poser des questions sur
les points spécifiques ou complexes. Il sera également accessible
sur le site de l ’ADFAAH : www.adfaah.fr
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L’ADFAAH annonce que les prochaines élections des représentants au Conseil de la Vie Sociale (CVS) se tiendront
le 5 décembre 2025, au sein de chaque établissement.
Les CVS jouent un rôle essentiel dans la vie des structures : ils permettent aux résidents, familles et professionnels
d’échanger, de proposer des idées et de contribuer activement à l ’amélioration du cadre de vie et de
l’accompagnement. C’est un véritable espace de dialogue et de participation.
Vous souhaitez vous impliquer ? N’hésitez pas à vous porter candidat ! Les modalités précises pour déposer votre
candidature seront communiquées très prochainement.
Participer au CVS, c’est un engagement accessible : comptez environ 3 réunions par an pour le CVS (et 6 pour le
Conseil d’Administration si vous y êtes également impliqué). Un investissement raisonnable pour un impact concret
et positif sur la vie de nos établissements.
Rejoignez-nous et faites entendre votre voix !

TRAVAUX SITE DE BUXY : RECEPTION PREVUE FIN
SEPTEMBRE
Les travaux sur le site de BUXY touchent à leur fin, avec une date de réception prévue pour la fin septembre. Nous
sommes en train de planifier les déménagements des résidents et serons en mesure de fournir bientôt la liste des
résidents qui intégreront ou réintégreront l ’établissement. Les visites peuvent être organisées sur demande auprès
de Mme PAGES, Directrice Adjointe. Voici quelques photos des chambres et des salles de bains. Il ne nous reste plus
qu’à organiser les déménagements !

EVALUATION EXTERNE
Depuis 2002, la loi impose aux ESSMS de procéder à une évaluation régulière
de la qualité de leurs services. Cette évaluation vise à améliorer la qualité des
prestations, sans constituer un contrôle de conformité. Les évaluations des
ESSMS sont planifiées tous les cinq ans, suivant un calendrier établi par
l'autorité compétente. L'évaluation externe, réalisée par Le Pôle Formation
Santé, a eu lieu pour chaque établissement de l'ADFAAH du 10 au 20 juin,
comprenant une visite sur site des évaluateurs ainsi que des entretiens avec les
bénéficiaires, le personnel et la direction. La date limite pour la remise du
rapport final est fixée au 30 septembre 2025. Nous vous tiendrons informés des
résultats de cette évaluation.

ÉLECTIONS DES REPRÉSENTANTS AU CONSEIL DE LA
VIE SOCIALE : À VOS CANDIDATURES ! 



MOUVEMENTS RÉSIDENTS

MOUVEMENTS PERSONNEL

Les 28, 29 et 30 mars dernier, quatre résidentes du foyer ARCADIE — Amélie,
Alix, Isabelle et Catherine — ont représenté le foyer  lors du Meeting de
natation organisé par Spécial Olympics France, à Valbonne (06). Cet
événement national, qui réunit chaque année près de 150 athlètes venus de
toute la France, est un rendez-vous incontournable pour les sportifs.
Accompagnées par Alain et Adeline, les quatre nageuses ont fait preuve d’un
engagement remarquable. Elles ont chacune donné le meilleur dans les
différentes épreuves, avec une belle énergie. Leur détermination a été
récompensée : 
Isabelle a remporté deux médailles d’argent en 50m et 25m nage libre.
Amélie a décroché une médaille de bronze en 25m nage ventrale, pour sa
première participation.
Alix a réalisé de très belles performances avec une quatrième place en 25m
dos et une cinquième place en 25m brasse.
Catherine, quant à elle, a terminé 4ème en 50m nage libre et a remporté une
médaille d’argent en 50m brasse.
Félicitations aux quatre athlètes !
Merci à Alain et Adeline pour leur accompagnement bienveillant, ainsi qu’à
toute l ’équipe du foyer qui a soutenu ce beau projet sportif.

MEETING DE NATATION 

Monsieur MERCIER, qui assure la transition à la direction de GIVRY, terminera sa mission à la fin juillet. Nous lui
exprimons nos sincères remerciements pour son engagement et sa bienveillance. Il sera remplacé par Madame
MARTIN BESSON Yannicke, qui prendra ses fonctions le 29 juillet. Le poste de direction adjointe (ST REMY) sera
également occupé à partir du 1er septembre par Mme LETISSIER COTTAZ Sandrine. Bienvenues à toutes les deux.

Noël ESTRADE, coordinateur depuis de nombreuses années a fait valoir ses droits a une retraite bien méritée. Il est
remplacé par Delphine BAUDRAND qui occupait le poste de coordinatrice des activités de jour. Elle-même est
remplacée par Sandrine MOINE qui occupait le poste de coordinatrice à Sennecey.  Mme BERTHIER-RAILLET
remplace cette dernière dans ses fonctions. Le poste de coordinateur des activités de jour a également est pourvu
en remplacement de David LEBOEUF par Aurélie BOUVIER.
A noter également les arrivées de Nelly REY, Surveillante de Nuit, Mme Delphine DALLET, aide soignante à l ’EAM de
Sennecey et Mme TAVERNIER Bénédicte, MAAA.

BONNESVACANCES

JOURNEE DES FAMILLES : 
GIVRY LE 26/09/25 - PUV : 11/07/25

SENNECEY : 13/06/25 
SAINT REMY : 11/07/25 

  BUXY Date non définie (en attente déménagement)
CVS GIVRY :  10 octobre

CVS BUXY : A programmer 
CVS ST REMY : 16 octobre

CVS EAM :4 juillet

Départ de Jean François GUINET pour l ’EHPAD de l ’Héritan à
MACON.



 Un Voyage Inoubliable à Marrakech

Après près de deux ans d'actions, d'engagement et de
détermination, les résidents de l'unité autonomie ont pris leur
envol le lundi 19 mai pour une semaine à Marrakech. Ils ont
vécu des moments riches en découvertes, sensations et
émotions.

 Au programme

Visite de la ville portuaire d’Essaouira, de sa médina et de
ses remparts
Excursion en 4x4 dans les montagnes de l ’Atlas
Découverte de la vallée de l ’Ourika
Repas dans une tente berbère
Visite du marché artisanal de Marrakech
Exploration du souk de Marrakech le matin
Repas et spectacle de la Fantasia chez Ali Baba

 Points forts de leur expérience :
Visite du village d’Outghal (situé dans le Moyen Atlas,
proche de l ’épicentre du séisme de septembre 2023), où ils
ont acheminé des dons récoltés (vêtements chauds et
crayons).
Découverte d'une école du village, repas chez un habitant
local, et chant d'une chanson par tous les élèves en leur
honneur.
Cette journée laissera des souvenirs marquants.

L'équipe a été logée dans un hôtel-club avec piscine, un
cadre idéal pour favoriser l'inclusion. Les résidents ont
naturellement interagi avec les touristes et les animateurs de
l'hôtel, faisant preuve d'une énergie débordante.

L’équipe tient à exprimer sa gratitude envers tous les
donateurs qui ont rendu ce magnifique projet possible et
prévoit d'organiser une restitution en images pour les parents
et donateurs. Le Conseil d’Administration ainsi que les
membres de la direction et du siège remercient
chaleureusement l ’équipe de l ’unité AUTONOMIE pour leur
implication dans cette belle initiative.

PROJET OBJECTIF MAROC

BONNESVACANCES


